

8月 14日

悲劇は繰り返さない 朗読会「戦争はやっちゃあいかん」

蒲郡市出身の教育者・金沢嘉市を顕彰する市民グループ「金沢ヒューマン文庫を愛し守る会」が戦争体験記の朗読会を開きました。公演では、11編を朗読。また、大型紙芝居「シベリア抑留記ー母さん!帰りたいよー」を上演しました。

情感あふれる朗読に会場の皆さんも真剣に耳を傾けていました。



8月 29日

いざという時に備えて!「市民総ぐるみ防災訓練」

東海地震の発生に備えた訓練が、竹島ふ頭で行われました。 猛暑の中、関係機関や市民の方800人以上が参加。

集団避難では、高齢者の方などを援護するためにボランティア団体などが出動。また、倒壊家屋や土砂災害家屋から土砂を取り除く作業などに真剣に取り組んでいました。

いつ起きてもおかしくないと言われている東海地震。日ごろから備えをしておきたいものです。



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。 (詳しくは広報ホームページへ)



8月 28日

「ギョギョウランド」大にぎわい

三谷漁港で、地元住民によるまちづくりグループが、漁港イベントを開催しました。地元の人たちで漁港ににぎわいをと企画。普段は水産業者などがセリをする魚市場が、大勢の市民などでにぎわいました。

特設ステージでの多彩な催しや、体験コーナーを開催。 また、物販や干物バーベキュー、B級グルメの試食体験 などにたくさんの行列ができていました。

